



# "Bailando hasta la Cruz del Sur"

HISTORIA DE LOS COROS Y DANZAS DE ESPAÑA

PRIMERA ETAPA

(Continuación)

## «VOY A RÍO»...

POR RAFAEL GARCÍA SERRANO



UNA noche el capitán señalando un resplandor lejano, anunció:

Aquello es Río.

Nos encontrábamos a unas treinta millas de la capital carioca.

Madrugamos todos. El *Albertia*, demasiado incluso, porque tuvo que andar girovagando entre la medianoche y la mañanica delante

de los morros que cierran la entrada a la bahía de Guanabara.

Las comunicaciones con tierra no habían funcionado demasiado bien, y después de algunas dudas se decidió el mando por el normal despliegue romero. La mañana estaba cubierta y ligeramente desapacible, sobre todo si se tiene en cuenta que todos esperábamos el sol tropical de Río.